



PULSOPOLÍTICO

AGARRÓN BRUGADA-TABOADA
EN DEBATE CHILANGO

POR FRANCISCO CÁRDENAS CRUZ

El segundo debate de los tres candidatos a Jefe de Gobierno de la Ciudad de México se convirtió en otro choque de acusaciones entre Clara Brugada y Santiago Taboada y propuestas de Salomón Chertorivski sobre la crisis hídrica que enfrenta la capital de la República, en el que el tema de corrupción prevaleció durante la hora y media que duró ese encuentro.

Hubo propuestas de los tres para enfrentar y resolver la falta de agua que agobia a millones de capitalinos en la mayoría de las 16 alcaldías, en la que se deberán invertir cientos y miles de millones de pesos, sin que ninguno se refiriera de dónde van a obtener esos recursos, y un agarrón entre la candidata de Morena y sus aliados, y el de oposición panista, priista y perredista, con algunas intervenciones del de Movimiento Ciudadano, cuando se habló de corrupción.

DE ESTO Y DE AQUELLO...

Un grupo de encapuchados interceptó ayer a Claudia Sheinbaum a la entrada a Motozintla, Chiapas, para pedirle que evite que ese municipio se convierta "en un desastre más", como ocurre en Comalapa, a lo que la candidata morenista aseguró que le pareció extraño que en el lugar estuviera presente sólo un medio en particular y que algunas de las personas le dijeran que no eran fifis.

Tras el fallido intento de responsabilizar a la alcaldía panista de Benito Juárez de la contaminación del agua de sus habitantes, en víspera del segundo debate chilango, la Fiscalía y Martí Batres acusaron a esas autoridades de haber alterado o manipulado documentación sobre el caso de un túnel perforado de la Línea 12 del Metro.

Con ambas acusaciones, Batres y Morena buscan frenar el avance de Taboada sobre Brugada, quien presionara para tumbar la candidatura de Omar García Harfuch, que fue el primer anuncio oficial de Claudia Sheinbaum, tras recibir del Presidente López Obrador el "bastón de mando".

De no haber nueva trampa morenista en el dictamen que creará el Fondo de Pensiones del Bienestar, se discutirá y aprobará en la sesión del pleno en la Cámara de Diputados, a pesar de las protestas y críticas de trabajadores que cotizaron durante años y ahora se quedarán sin ellas.

Ese hallazgo de ocho personas asesinadas a cuchilladas y golpes en las afueras de la capital de Chihuahua con un mensaje clavado en el pecho de una de ellas, más el asesinato a puñaladas del candidato de la coalición PAN-PRI en Ciudad Mante, Tamaulipas, confirma que al igual que otros estados del centro y sur de la República, la violencia sigue imparable.

Buena conducción profesional del segundo debate capitalino por parte de los periodistas Elisa Alanís y Juan Manuel Jiménez.

fcardenas@pulsopolitico.com.mx
@MXPulsoPolitico